

2018年度ニューバランス ピンクリボン活動のご報告



株式会社ニューバランス ジャパン（本社所在地：東京都千代田区神田神保町1丁目105番地）は、乳がん啓蒙活動のために、毎シーズンの販売商品の中からピンクリボン対象商品を設定し、その売上の一部を乳がんの啓蒙活動を推進している特定非営利活動法人 Run for the Cure® Foundationに寄付しております。
<http://www.newbalance.co.jp/aboutus/pinkribbon/>

2018年度の寄付金は、以下の通りとなります。

寄付金額	合計 4,926,871 円
内訳	シューズ：4,785,550 円（株式会社 ニューバランス ジャパン） その他：141,321 円（イベント会場や直営店、ニューバランス社内での募金など）
寄付先	NPO 法人 ラン・フォー・ザ・キュアファンデーション
寄付金の用途	Japan TeamOncology Program への活動資金として

▼ ニューバランスについて

マサチューセッツ州・ボストンに本社を置くニューバランスは、「責任あるリーダーシップを明確に示し、アスリートが誇りを持って身に付け、社員が誇りを持って世に送り、コミュニティが誇りを持って受け入れることのできる、グローバルブランドの確立」を企業のミッションとして掲げています。1906年にアーチサポートインソールや扁平足などを治す矯正靴のメーカーとして誕生したニューバランスは、アスレチックブランドのリーディングカンパニーとして現在ランニングをはじめ、ライフスタイル、テニス、ベースボール、フットボールのためのフットウェアとアパレルを展開しております。ニューバランスの詳細については、
<https://shop.newbalance.jp> をご覧ください。

- ▼ ニューバランス ジャパン公式 Facebook ページ URL : <https://business.facebook.com/NewBalanceJapan>
- ▼ ニューバランス ジャパン公式 Twitter @newbalance_jp URL : https://twitter.com/newbalance_jp
- ▼ ニューバランス ジャパン公式 Instagram URL : http://instagram.com/new_balance_japan

お問い合わせ先

【メディア関係者】株式会社ニューバランス ジャパン マーケティング部
JP_Brand_Marketing@newbalance.com